



Exkursion zur Domäne Rengen

Kurz nach der Freigabe von Gruppenarbeit trafen wir uns am Gemeindehaus, um endlich die lange geplante Exkursion zur Domäne Rengen zu realisieren. 9 Mann, leider ist Benjamin immer noch verhindert.



Unser neuer Fan: Peter!



Peter fotografiert, Jürgen GI ist ja schon am Ziel



Unterwegs zur Halbzeit auf harzigen Baumstämmen nach kurzer Vorstellungsrunde für und von Peter hören wir Gedanken zu Psalm 139,14 aus dem Wegegeleit und Adaptionen zum Hier und Heute.

Unser nächster Halt: Drees Rengen; Verkostung mit sehr unterschiedlichem Echo.



Endlich am Ziel und nach kurzer Muffin-Getränke Pause mit Vorstellung führt uns das Ehepaar Sylke und Peter Hoster durch das Anwesen.

Ihre Schilderungen über alle persönlichen Härten zu Beginn der Übernahme mit Umzug von einem Betrieb im Bergischen hat einen tiefen Eindruck bei uns hinterlassen.





Der Melkstand für die 146 Milchkühe erweckt bei technikaffinen Männern besondere Aufmerksamkeit.



Mit zweimal 16 Boxen und automatischer Fütterung geht es zügig voran für einen! Mann. Frau hilft, ist aber mehr für Digitales, Marketing und Mensch/Tier-Seelsorge zuständig.





Wir sagen „Herzlichen Dank, Achim!“ für seine Planung. Organisation und Begleitung.

Hier noch drei Impressionen von Michael:



*Alternative
Blumenampel
am
Wegesrand*

*Nachdenklich - kurz
daneben - Immer
aber im Männerkreis
aufgehoben.*





DomänenVollblut himmlisch beleuchtet



Männer auf dem Weg!